
Pièces 6 Pièces

Superficie 119 m²

Référence 67-87

Prix 615 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Propriété  de  plain-pied,  idéalement  nichée  au  cœur  d’un  village  prisé,  doté  des

premières  commodités.La  maison  s’épanouit  dans  un  cadre  géographique

enviable, en bordure d’un village ancien dont les ruelles sont encadrées de maisons

traditionnelles  en pierre.Ses vastes et  lumineux espaces de réception invitent  à  la

détente  et  à  la  convivialité  ;  une  pièce  de  réception  généreuse  s’ouvre  sur  une

terrasse ensoleillée,  prolongeant  l’espace de vie  vers  une belle  piscine.La cuisine,

ouverte  sur  le  séjour,  est  équipée  avec  soin  pour  répondre  aux  besoins  les  plus

exigeants, tandis qu’un cellier ...

This  single-storey  property  is  ideally  nestled  in  the  heart  of  a  popular  village.The

house blossoms in an enviable geographical setting, on the edge of an old village

whose  narrow  streets  are  framed  by  traditional  stone  houses.The  spacious,

light-filled reception rooms invite you to relax and enjoy the company of friends. A

generous  reception  room opens  onto  a  sunny  terrace,  extending  the  living  space

towards a beautiful swimming pool.The kitchen, which opens onto the living room,

is  meticulously  equipped  to  meet  the  most  demanding  requirements,  while  an

adjacent pantry offers additional ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS
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